

# Communiqué

Le 15 décembre 1994

N° 247

## M. OUELLET SE FÉLICITE DES NOMINATIONS CANADIENNES À L'OEA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, s'est réjoui aujourd'hui de la nomination de deux Canadiennes à l'Organisation des États américains (OEA). Ces nominations ont été annoncées hier par le secrétaire général de l'OEA, M. César Gaviria.

M<sup>me</sup> Elizabeth Spehar a été nommée coordonnatrice exécutive de l'Unité du développement démocratique. Actuellement chef du Programme des Amériques au Centre international des droits de la personne et du développement démocratique, à Montréal, M<sup>me</sup> Spehar entrera en fonctions à Washington, le 23 janvier 1995.

L'Unité du développement démocratique, initialement proposée par le Canada, a été créée en 1990. Elle constitue le principal instrument des initiatives régionales visant à consolider les progrès de la démocratie sur ce continent par le biais de programmes de surveillance des élections et d'aide pertinents visant à renforcer les institutions et les processus électoraux et législatifs et l'éducation civique afin de promouvoir les valeurs démocratiques.

M<sup>me</sup> Hélène Laverdière, actuellement à la mission du Canada auprès de l'OEA, a été nommée directrice du Département des ressources humaines. Elle entrera en fonctions à la mi-janvier. En sa qualité de directrice, M<sup>me</sup> Laverdière sera responsable de tous les systèmes de gestion du personnel, notamment de la dotation, de la sous-traitance, de la classification, de la rémunération et de l'évaluation, pour l'ensemble du personnel de l'OEA qui compte plus de 600 employés.

« Le Canada se réjouit de pouvoir ainsi continuer à contribuer à l'efficacité de l'OEA dans des domaines aussi divers et importants que le développement démocratique et la gestion des ressources humaines, a déclaré M. Ouellet. Ces nominations font partie d'une série de mesures suivies destinées à donner au



Canada un rôle plus important et plus visible dans cette organisation. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874